
Siracusa.  L'assessore  al
bilancio Pane: "Tares, di più
non potevamo fare"
Tares, è argomento del giorno a Siracusa dopo l’approvazione
del regolamento da parte del Consiglio Comunale. A commentare
le scelte dell’assise è adesso l’assessore al bilancio, Santi
Pane. “E’ un buon regolamento che rispetta la legge e viene
incontro  alle  fasce  sociali  in  difficoltà.  Complimenti  ai
consiglieri  di  maggioranza”.  Poi  spiega  la  posizione
dell’amministrazione.  “Abbiamo  deciso  di  non  difendere
pedissequamente  la  nostra  proposta,  accogliendo  quegli
emendamenti che erano frutto di critiche costruttive e che
rendevano il regolamento più equo. Rispetto alla previsioni di
legge, già la nostra proposta aveva previsto riduzioni per i
redditi Isee più bassi e per le famiglie con disabili, ed
eravamo riusciti a ridurre il costo del servizio di igiene
urbana, che va coperto interamente con la Tares. Di più non
potevamo  fare.  Ulteriori  riduzioni  si  sarebbero
inevitabilmente scaricati su tutti gli altri contribuenti”.
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